

第5回「市長と語るタウンミーティング」アンケート集計結果

日 時： 令和3年2月6日(土) 午後2時～3時30分

場 所： 国立駅前くにたち・こくぶんじ市民プラザ

来場者数： 14人

回 収 数： 7枚

(1)本日のタウンミーティングの内容は、いかがでしたか。

(未回答者1名)

1. よかった	2. まあよかった	3. 普通	5. あまりよくない	6. よくない
3	2	2	0	0

	(2)本日のタウンミーティングについてのご意見・ご感想	(3)今後のタウンミーティングについて
1	学校の先生のお声が聞けたらいいなと思いました。	子どもが意見交換できるタウンミーティングはいかがでしょう！
2	全体的な流れ、総括的な見方はすごくよくわかりました。	現場の先生方の体験談等を含めて、市行政・教育委員会・先生方・保護者の方がまじってのパネルディスカッション形式ができればと思いました。
3		オリンピックが開催できるのか？ コロナの予防接種は安全なのか？ 接種の順番等

4	学校内部のコロナ対応が教育委員会からよくわかった。	・道路行政について 未通道路の整備、特に生活道路の整備
5	一斉休校になって、子どもよりも大人のほうがジタバタしていた気がします。教育委員会、学校側はいわゆる教科学習の遅ればかり気にしていたように見えました。子どもや保護者の心のケアがおざなりになってしまったと感じました。電話や手紙等、また玄関前での安否確認など、できることはあったんじゃないかなと感じていました。	市報に載せるだけですと気づいていない市民の方も多い気がします。特に保護者世代。国立市のメール配信に載せてください。
6	様々な意見交換ができて、有意義な時間を過ごさせてもらい良かったです。	
7	教育長の説明が長すぎた。集まった市民の感想や意見を聞く時間を確保するよう配慮してもいいのではないかな。説明会ではなくタウンミーティングであり、せっかく市長も同席しているので。	教育の話は、現場で働いている人との話し合いはどうでしょうか。「地域福祉」「まちづくり」なども同様です。